



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 297
13 de julio de 2018

La historia detrás de los nuevos artistas emergentes ecuatorianos contada por sus maestros

Benjamín Viteri y Marco López son artistas surgidos de la Facultad de Artes de la Universidad Central del Ecuador. Recientemente han sido seleccionados como los dos primeros artistas ecuatorianos emergentes con gran potencial por la Tiendita del Arte, una empresa que promueve las industrias culturales del país y difunde el arte de Ecuador en el mundo.

El jueves 19 de julio de 2018 a las 19:00, se llevará a cabo un conversatorio con los artistas, sus obras y los maestros que les han formado para conocer a profundidad el mensaje y la historia detrás de sus trabajos. En la actividad participarán autoridades de la Facultad, profesores y artistas. Se podrán comprar obras y compartir una experiencia de primera mano con Benjamín y Marco.

El espacio de la muestra donde se realizará el conversatorio es UniHUB el centro de innovación y emprendimiento de la Universidad Central, ubicado en la planta baja de la Facultad de Economía dentro del campus universitario. La entrada es libre y gratuita. **M.P**

